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市長との約束 ２０２３

　私は，「宝の都（くに）・大崎」の実現のため，関係部局との連携
のもと，特に下記の事項について，目標達成に向けて取り組むことを
伊藤康志市長と約束します。

エネルギー・物価高騰の中での産業振興計画の着実な推進
（商工・観光分野）

エネルギー・物価高騰の中，影響の大きい商工業・観光の復興とアフ
ターコロナ等，時代にあった事業展開が図れる環境を作ります。　　　

Ａ　達成目標を上回る ★★★★☆

エネルギー・物価高騰対策として，地方創生臨時交付金を活用して，
割増電子商品券発行事業をはじめ，商工業再起支援事業，省電力設備
導入事業，鳴子温泉郷ＪＲ陸羽東線等公共交通利用促進事業など，農
業系も含むと４億９３００万円で実施した（一部繰越あり）。残念な
がら，高付加価値化事業は不採択で令和６年度に持ち越したが，全体
としては時節に応じた事業が展開できた。このような事業を今後どの
ように展開するかが課題でもある。

エネルギー・物価高騰の中での産業振興計画の着実な推進
（農林業・世界農業遺産分野）

世界農業遺産地域でありながら，主要産業にとっては厳しい状況であ
り，大崎の資源をフル活用し，事業者同士の連携，開発ができる環境
を作ります。

Ｂ　概ね目標どおり達成 ★★★☆☆

世界農業遺産アクションプログラムの推進，ＳＤＧｓ未来都市の取り
組みを定着化していくには，関係人口をどう増やすかであることか
ら，金融機関向けに研修会を実施し好感触であった。おおさきＧＩＨ
ＡＳ・ＳＤＧｓパートナー登録制度も創設されたので，今後普及促
進，企業や事業者を巻き込んでいきたい。

おおさき産業推進機構の設立

オール大崎の産業支援機関として，ＭＳＯ，商工会議所・商工会，金
融機関等と連携して設立していきます。それぞれの機関との調整はも
とより，中小企業の支援（新商品開発・販路拡大）及び地域課題とし
ての雇用対策（人手不足）にも取組んでいきます。　　　　　　　　　　

Ｂ　概ね目標どおり達成 ★★★☆☆

おおさき産業推進機構の設立となり，４月の稼働の準備を進めてい
る。事業者支援による販路拡大や新商品開発などに向けて取り組んで
いきたい。人手対策もであるが，大衡村に進出するＰＳＭＣに関連す
る企業誘致，事業連携などこれを契機に新たなステージにトライして
いきたい。


